
要返信※回答済み唖票，枚を緬封筒に入れて7月1。日（月）までにご投函くださ、、

　　　　　　　　2市協議会に関するアンケート調査票

　　　　　　　　　　　回答日吻酬議氏名4苦拠

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※問いに対して最もあてはまる番号に丸を付けてください

問1　小田原市・南足柄市「中心市のあり方」に関する任意協膿会（以下・2市協護会）

　　　の協議の進捗状況についてどう思いますか（複数回答可）

　1　満足している

　2　どちらともいえない
③齪していない

4　その他（自由記述　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　）

’

問2　仮に南足柄市が合併する場合、最適な枠組みについてどう思いますか（複数回答可）

　　1　小田原市と南足柄市

②県醐域2市8町
　　3　足柄上地域1市5町

　　4　その他（自由記述　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　）

問3　現在の南足柄市は将来にわたり単独市として存続できると思いますか

　　　※「将来」とは新卒職員が定年を迎える40年程度先を目安とします（複数回答可）

　　1　存続できる

　　2　存続できない

　③どちらともいえない

　　4　その他（自由記述　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　）

　　■その理由をお書きください（概ね100字以内・別添可）



問4　南足柄市長は、2市協議終了後に市民説明会を行い、市民の声を踏まえ中心市のあり

　　　方に関する政治判断を行う考えを議会定例会で示しています。

　　　この政治姿勢を支持しますか（複数回答可）

　　1　支持する

　　2　支持できない

　③どちらともいえない

　　4　その他（自由記述　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　）

　　■その理由をお書きください（概ね100字以内・別添可）

問5　今後、法定協議に進むことについて、現時点でどう思いますか（複数回答可）

　　1　法定協議を行うべき

　　2　法定協議を行うべきではない

　③）どちらともいえない

　　4　その他（自由記述

　　■その理由をお書きください（概ね100字以内・別添可）

）

問6　市民の意向確認について、

　　1　住民投票

　　2　アンケート調査

③国勢調査と同様の調査

　　4　その他（自由記述

どのような方法が良いと思いますか（複数回答可）

）

問7　仮に合併した場合の中核市への移行ついてどう思いますか（複数回答可）

1　中核市に移行するべき

2　中核市に移行するべきではない

③どちらともいえない

4　その他（自由記述 ）



問8　2市協議会の市民の認知度についてどう思いますか（複数回答可）

　　1　十分に認知されている

　　2　概ね認知されている

　　3　どちらともいえない

　④あまり認知されていない

　　5　全く認知されていない

　　6　その他（自由記述 ）

問9　平成31年の南足柄市長選挙、南足柄市議会議員選挙では「合併の是非」が争点にな

　　　ると思いますか（複数回答可）

　①争点になる

　　2　争点にならない

　　3　どちらともいえない

　　4　その他（自由記述　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　）

問10小田原市と南足柄市が想定通り「編入合併」した場合、合併と同時に南足柄市議

　　　は失職します。これまでの想定では南足柄選挙区（定数6）で議員増員選挙が実施

　　　されます。現時点でこの選挙に立候補する意向はありますか（複数回答可）

　　1　その際は立候補する

　　2　その際は立候補するかもしれない

③どちらともいえない

4
「
0
6
7

その際は立候補しない

その際は立候補しないかもしれない

まだ考えていない

その他（自由記述）

■その理由をお書きください（概ね100字以内・別添可）

ご協力ありがとうございました


